

令和5年度

# 幼稚園だより 5月号



文京区立千駄木幼稚園

## 朝のうれしいひと時

園長 多比良 由恵

土と緑の千駄木幼稚園には、たくさんの樹木がありますが、チャレンジ広場にあるカエデの木には、今、たくさんの花や種がついています。2枚の赤いプロペラのようなものがあり、種を遠くに飛ばせるようになっているそうです。ぜひ、見付けてみてください。



4月の入園、進級から1ヶ月が経ちました。張り切って登園する子、新しい環境にまだ少し不安を感じている子など、さまざまな姿があります。一人一人のお子さんが安心して登園し、好きな遊びを楽しんだり、友達との活動に意欲的に取り組んだりできるように、教職員一同、連携しながら教育活動を進めていきます。

私が毎日楽しみにしていることの一つに、朝のあいさつがあります。門のところで子どもたちや保護者の方と「おはようございます」とあいさつができることは、本当にうれしいひと時です。「今日も元気だね」「心配なことがあるのかな？」など、あいさつをしながら感じることを大切にしています。

立ち止まって、目と目を合わせてあいさつができると、心が通じたような気持ちになりますね。恥ずかしがったり、言えなかったりする様子も、今のお子さんの姿ですので、急かさずに見守っていきたいと思います。

急に暑くなったり、気温の低い日があったりと、春から夏に向かい気候が変化する時期です。お子さんもお家の方も、皆様、健康に気を付けて過ごしましょう。



〈 年長組がグループの仲間と作った  
こいのぼり 〉